

Jeden Freitag von 16 bis 18 Uhr besteht nun bis auf weiteres die Möglichkeit, sich im Kulturhaus in Maria Ellend auf Covid 19 testen zu lassen. Dies ist nicht zuletzt durch die freiwillige und unentgeltliche Mitarbeit unserer Bevölkerung möglich. Ein großes Dankeschön allen Helferinnen und Helfern!!!

Unser Appell: Bitte nehmen Sie dieses Angebot an! Es soll auch bereits geimpften Personen die Sicherheit geben, weiterhin gesund zu sein und niemanden anzustecken.

## **Corona-Testung im Kulturhaus**



## **Die Initiative der SPÖ**

Bereits im Februar dieses Jahres hat die SPÖ Haslau-Maria Ellend den Bürgermeister über die Möglichkeit einer Testung bei uns im Ort informiert. Zu diesem Zeitpunkt hatten wir bereits auf eigene Initiative Informationen und Erfahrungswerte gesammelt und u. a. auch schon das OK für Unterstützung durch das Rote Kreuz Hainburg eingeholt. Für Mittwoch oder Freitag, wobei

wir den Mittwoch klar bevorzugt haben. Schon deshalb, weil es gerade am Mittwoch in der näheren Umgebung unserer Gemeinde keine Test-Möglichkeit gab.

### **Warum nicht Mittwoch?**

Im Februar war der Bürgermeister von der Idee einer Teststraße bei uns noch keinesfalls überzeugt. Das änderte sich erst, als es einige Zeit später auch bei uns

zu einer erhöhten Inzidenz kam. Zuerst wollte die Gemeindeführung dann den Samstag - auch in Hinblick auf eine eventuell kommende „Freitestung“ für die Gastronomie. Schließlich wurde es der Freitag (Frisör!) und es kam schlussendlich zu keiner Zusammenarbeit mit der Rettung Hainburg. Wir sagen: Schade! Aber Hauptsache es gibt sie jetzt, die Testmöglichkeit.



Wasser, Straße – gemeindeseitig ist bereits alles da und wartet nur auf Anschluss.

Allerdings wird nicht nur ein Supermarkt errichtet:

### **Starterwohnungen zur Miete**

Über dem Supermarkt wird der Platz klug genutzt. Hier wird es Büros und etwa 10 kleinere Wohnungen geben. Nicht zum Erwerb, sondern zur Miete. So muss die Jugend unserer Gemeinde nicht in andere Orte ausweichen oder sich langfristig an eine Immobilie oder eine Finanzierung binden. Mit Baubeginn wird es laut Betreiber eine Bautafel am Kernfeld geben, auf welcher die Wohnungen präsentiert werden. Ebenso wird es dort Informationen geben, wohin sich InteressentInnen wenden können.

## **Wann kommt jetzt endlich der neue Supermarkt?**

Diese Frage hört man als MandatarIn immer wieder. Verständlich, es ist nämlich bereits mehr als 9!!! Jahre her, dass die SPÖ Haslau-Maria Ellend als Bürgermeisterpartei dieses Projekt initiiert und mit entwickelt hat.

Der aktuelle Stand: Es fehlen dem Betreiber noch Bau- und Betriebsgenehmigung. Diese werden allerdings im Laufe des Mai 2021 erwartet. Geht dann alles glatt, soll Anfang des Sommers Baubeginn sein. Kanal, Strom,

Der 1. Mai ist für SozialdemokratInnen „Tag der Arbeit“, für alle ÖsterreicherInnen seit 1945 auch Staatsfeiertag. Kein Wunder, denn woran uns der 1. Mai jedes Jahr aufs Neue erinnern soll:

**Arbeit ist wichtig.  
Faire Entlohnung und  
Zeit zur Erholung  
müssen gesichert sein.**

Im nun schon 2. Jahr der Corona-Pandemie haben leider viel zu viele Menschen Ihre Arbeit oder wirtschaftliche Existenz bereits verloren. Andere wieder arbeiten in sogenannten systemrelevanten Berufen derzeit enorm viel, leider aber ohne auch

nur annähernd gerecht entlohnt zu werden. Zu feiern gibt es also derzeit nicht viel.

In der gemeinsamen Hoffnung, diese Pandemie bald überwunden zu haben und im Geiste der Solidarität und Rücksichtnahme aufeinander wünschen wir Ihnen neben Gesundheit

**EINEN SCHÖNEN  
1. MAI  
TAG DER ARBEIT**

**Ihre/Deine  
SPÖ Haslau-Maria Ellend**

#### IMPRESSUM

Medieninhaber (Verleger) und Hersteller: SPÖ-Fraktion Haslau-Maria Ellend. Für den Inhalt verantwortlich: Willibald Fritz.  
Alle Fotos: Shutterstock